

Satgas Yonif 143/TWEJ Bentuk Karakter Masa Orientasi Siswa (MOS) Di Papua

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Jul 27, 2023 - 09:58



Keerom - Satgas Yonif 143/TWEJ terus berkomitmen untuk memberikan yang terbaik kepada masyarakat di wilayah perbatasan Papua, kali ini Satgas Yonif 143/TWEJ datang ke SMKN 2 Keerom untuk memberikan pembekalan tentang wawasan kebangsaan dan PBB kepada siswa yang melaksanakan Masa Orientasi Siswa (MOS) di SMKN 2 Keerom, Kampung Senggi, Distrik Senggi, Kab. Keerom, Papua, Rabu (26/7/2023).

Hal ini dilakukan bertujuan untuk membentuk siswa/i SMKN 2 Keerom agar lebih mencintai bangsa dan negaranya, selain itu kegiatan ini juga bertujuan untuk membentuk karakter disiplin dan semangat kebersamaan.

Dikatakan oleh Wadansatgas Yonif 143/TWEJ Mayor Inf Adi Ariyanto pihaknya terus berupaya melakukan yang terbaik untuk masyarakat di Pedalaman Papua salah satunya dengan cara memberikan materi wawasan kebangsaan dan PBB pada masa orientasi siswa SMKN 2 Keerom agar generasi muda ini semakin mencintai bangsa dan negaranya ditunjang dengan karakter disiplin yang tinggi.



"Kami akan terus berupaya memberikan kontribusi positif kepada masyarakat dan juga generasi muda di Pedalaman Papua ini seperti memberikan pembekalan tentang Wawasan Kebangsaan dan jiwa disiplin agar generasi muda kita ini semakin mencintai bangsa dan negaranya," ujar Wadansatgas.

Dipimpin oleh Kapten Inf Iman Rohiman, S.H., sebagai pemateri Wawasan Kebangsaan dan Lettu Inf Bekti Handoko sebagai pemateri PBB, siswa mengikuti dengan sangat antusias. Hal ini dapat terlihat dari keseriusan mereka mengikuti pembekalan yang berikan personel Satgas.

"Para siswa sangat antusias mengikuti pembekalan yang berikan oleh anggota Satgas, hal ini dinilai sangat penting untuk membekali para siswa di tahun ajaran baru guna menanamkan nasionalisme dan karakter disiplin," jelas Wadansatgas.

Sementara itu, Bapak Agus, S.Pd., mewakili pihak sekolah menyampaikan ungkapan terimakasih atas partisipasi Satgas turut memberikan pembekalan yang sangat penting untuk para siswa.

"Saya sangat senang dan berterimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah hadir dan memberikan materi tentang Wawasan Kebangsaan dan materi PBB kepada siswa/i kami disini, saya mewakili sekolah dan SMKN 2 Keerom sekali lagi mengucapkan terimakasih," ucap Agus. (*)